

Medienmitteilung

Wie digital ist das Oberwallis wirklich? Abstimmung.

Oberwallis, 22.09.2021 Die Schweiz sucht das digitalste Tal der Nation. Mit von der Partie ist auch die Region Oberwallis. Der obere Kantonsteil befindet sich unter den sechs Finalisten des Wettbewerbs «Digital Valley 2021». Jede Stimme zählt ...

Willkommen im Digi-Tal! Willkommen im Oberwallis. Hier verschmelzen uralte Traditionen und der technische Fortschritt wie frisch auf den Teller gestrichener Raclette-Käse. Ringende Kühe und guter Wein gehen Hand in Hand mit virtuellen Meetings und neuen Technologien aller Art, beispielsweise Algorithmen zur Spracherkennung. In den letzten Jahren sind im Oberwallis zahlreiche innovative digitale Angebote entstanden. Grund genug, dem Aufruf «Digital Valley 2021» zu folgen, einem Voting im Rahmen des Schweizer Digitaltags.

Die Macherinnen und Macher verschiedener digitaler Angebote aus dem Oberwallis sind für eine gemeinsame Bewerbung zusammengedrückt – und das aus den unterschiedlichsten Lebensbereichen. Dazu zählen: Die digitale Bildungskultur der gd-Schule in Bratsch, die digitale Spracherkennung von Recapp, die digitale Weindegustation des Cave du Rhodan, der digitale Wochenmarkt von Bergbox, die digitale Weiterbildung für Oberwalliser Gemeinden, das digitale Musikfest der Oberwalliser Tambouren und Pfeifer, der digitale Charity-Event Bärgrüf und die digitale Erlebniswelt Zoom the Matterhorn.

Querschnitt durch das virtuelle Oberwallis

Als «umfassenden Querschnitt durch das virtuelle Oberwallis» beschreibt Kevin Fux, Projektleiter beim Regions- und Wirtschaftszentrum Oberwallis (RWO AG), die acht Beispiele. «Die ausgewählten Projekte zeigen die Vielfalt der Digitalisierungsinitiativen im Oberwallis. Gleichzeitig belegen sie, dass in unserer Region die Chancen des digitalen Wandels genutzt werden.» Man stehe noch am Anfang. «Die digitale Transformation ist voll im Gang. Verschiedene weitere Initiativen stehen in den Startlöchern und warten auf ihre Realisierung», ist Fux überzeugt. Fest steht, der Walliser Ideen-Käse wird auch künftig schmackhaft schmelzen und dabei die eine oder andere digitale Initiative hervorzaubern.

Inzwischen hat die Jury des Wettbewerbs eine erste Vorauswahl getroffen. Mit fünf weiteren Nominierten befindet sich das Oberwallis im Finale und ist auf gutem Weg, das Digi-Tal der Schweiz zu werden. Dafür wird jede Stimme benötigt: Das Projekt mit den meisten Stimmen gewinnt. Eine Stimmabgabe ist hier möglich: www.digi-tal-schweiz.ch/de/kandidaten. Also, nicht zögern! Geben Sie dem Oberwallis ihre Stimme. Über die einzelnen Initiativen der Oberwalliser Bewerbung können Sie sich in den beiden Bewerbungsvideos, die im Juli 2021 eingereicht wurden, ein Bild machen: www.youtube.com/watch?v=YMno-hODCh0 und www.youtube.com/watch?v=bKCDGvMLP_s.

Weitere Informationen

Damian Gsponer, Schulleiter gd-Schule Bratsch

079 618 66 36

info@gd-vs.ch

Kevin Fux, Projektleiter RW Oberwallis AG

078 792 51 71

kevin.fux@rw-oberwallis.ch



www.digi-tal-schweiz.ch/de/kandidaten